

50th 南丘小学校だより

がおかっ子

南丘小学校 めざす子ども像

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

創立50周年の2学期終了、子どもたちはみんながんばりました 安全で充実した冬休みになりますように

長かった2学期も本日で終わります。創立50周年記念式典に加え、各学年の活動等、とても行事の多い2学期でした。子どもたちは、どの行事においても全力で取り組むとともに、日々の授業を大切にしながら、充実した学校生活を送ることができました。いよいよ明日からは子どもたちが待ちに待った冬休みに入ります。家族とのふれあいを大切に、この時期ならではの日本の行事や風習に触れ、有意義な冬休みを送ってほしいと思います。

さて、本日、担任から子どもたちに「あゆみ」を手渡しました。「あゆみ」には、子どもたち一人一人の今学期頑張ったこと、伸びたところ、今後努力してほしいところなどが記されています。「あゆみ」は、学校と家庭が連携し合って、効果的、継続的に指導・支援にあたるためのものです。子どもが、学校や学習、友達とかかわることが好きになり、教育効果を高めるために使っていくことが大切です。ご家庭からは見えない学校での頑張りを認めてもらうことが、子どもたちにとって何よりのご褒美になります。ぜひ、お子さんの2学期の頑張りを褒めてあげてください。そして、来学期は、どんなところを頑張ればよいか、お子さんと次のめあてについて話し合っただけだと有難いです。

今年も本校の教育活動に、様々な形でご支援ご協力いただきまして本当にありがとうございました。事故や事件に巻き込まれないようにするのは大人・保護者の責任です。どうぞ命を大切にしたいうえで楽しい冬休みになるよう、見守り、声かけをお願いいたします。1月8日水曜日の始業式には、笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。皆様もどうぞ良いお年をお迎えください。

学校リーダー6年生が平和の大切さを伝えます

「わたしたちがつくる平和な未来」

2学期もあと5日となった12月17日火曜日、6年生が総合的な学習の時間「わたしたちがつくる平和な未来」で学んだ「八幡大空襲」、長崎・広島に落とされた「原子爆弾」のことなどとともに「平和への思い」を1～5年生各クラスで発表しました。学校リーダー6年生が語ることで「戦争の悲惨さや平和の尊さ」についてより感じてくれたのではないかと思います。6年生が語ってくれた「平和な未来」を感じながら新しい年を迎えられそうです。さすが6年生、ありがとうございました。

1年間の学びの場に感謝をして、心をこめて「大掃除」

12月20日金曜日、通常の清掃時間を延長し、感謝の気持ちを込めて「大掃除」をしました。日頃できないところにほこりがたまっていて驚いていた児童もいましたが、きれいになって大満足。これで準備万端、お世話になった教室、校舎にしばしのお別れ。子どもたち、お家や地域でもしっかりと大掃除をお願いします。

1月の行事予定

- 8日(水) 3学期始業式
- 9日(木) 給食開始
委員会活動
- 10日(金) 北九州市学力・学習状況調査
4, 5年
標準学力検査 CRT 1, 2, 3年
- 14日(火) スクールカウンセラー来校日
- 16日(木) クラブ活動
- 17日(金) 避難訓練
「ガーディアンエンジェルス」来校
- 20日(月) 「ゆめのくに」お話会 1年
いのちの学習 6年
- 23日(木) クラブ活動
ノーテレビ・ノーゲーム 読書の日
- 24日(金) 昔遊び体験 1年
火起こし体験 3年
- 28日(火) スクールカウンセラー来校日
- 30日(木) 代表委員会



沖縄戦をもとに、次の学校リーダー5年生に「平和」を伝える6年生



日ごろ時間がなくてできないところを念入りに